
DOPO IL VOTO SUL BILANCIO, PARLA IL VICE SINDACO. E SULLA RACCOLTA DELL'ORGANICO...

Dopo l'approvazione del Bilancio di previsione avvenuta a maggioranza nell'ul-
tima seduta del Consiglio comunale, abbiamo incontrato il vice sindaco con
la delega al Bilancio. Agostino Licari, l'importante strumento finanziario

è stato esitato favorevolmente dopo la prima quindicina di luglio. Poteva essere
trattato prima? “La giunta ha inviato al Consiglio l'atto deliberativo alla fine del mese
di marzo. Certo io sono convito che si poteva essere più veloci. Ma le dinamiche della
politica a volte ci fanno dimenticare le esigenze della città. Tutti potevamo fare più in
fretta. Speriamo che la politica comprenda che in taluni casi si debba fare non dico un
passo indietro, ma almeno uno di lato”. Dal punto di vista tecnico che tipo di Bilancio
ha approvato il Consiglio comunale? “Quello che ha trasmesso la giunta è stato molto
parzialmente modificato dall'aula. Su un atto di 85 milioni la modifica ha riguardato
poche migliaia di euro. Gli emendamenti proposti sono stati tutti approvati”. [ ... ]

...continua in quarta
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Licari: “Non abbiamo aumentato le tasse
e sono state ridotte le spese superflue”

Un incontro di circa un’ora per ragionare
assieme sul futuro dell’aeroporto di Birgi.
Dopo un primo colloquio telefonico, risa-

lente a due settimane fa, il presidente della Re-
gione Nello Musumeci ha incontrato a Palermo il

manager marsalese Salvatore Ombra, che nei
giorni scorsi aveva dato la propria disponibilità a
guidare il Consiglio d’amministrazione di Airgest
(anche a titolo gratuito) in sostituzione del dimis-
sionario Paolo Angius. Già al vertice della società

di gestione del “Vincenzo Florio” dal 2007 al
2012, Ombra nei giorni scorsi aveva più volte ri-
badito la propria preoccupazione per le sorti dello
scalo e, in generale, per l’economia turistica del
territorio. [ ... ]                 ...continua in seconda

Airgest, Musumeci ha incontrato Ombra. A giorni la scelta 
L’IMPRENDITORE MARSALESE: “IL PRESIDENTE HA DIMOSTRATO INTERESSE PER IL NOSTRO AEROPORTO”
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Dopo diversi anni la Chiesa Rettoria SS.
delle Grazie, in via XI Maggio a Marsala,
riaprirà. Ad affermarlo Don Alessandro

Palermo, in quanto la Chiesa è stata affidata già
nel novembre 2018, alla Parrocchia di San Matteo,
officiata dal giovane parroco. Il luogo di culto è
stato interessato dai lavori svolti dalla Soprinten-
denza ai Beni Culturali di Trapani, che ha eseguito

interventi di ristrutturazione. Poi altre cose sono
state sistemate dalla Parrocchia di San Matteo, che
la riaprirà al culto e alla fruizione della cittadi-
nanza, il 17 settembre prossimo, nell'ambito della
Festività del Santo Patrono; alle 18.30 del 17, un
corteo partirà dalla Parrocchia fino alla Chiesa SS
delle Grazie; a seguire la Santa Messa e l'affida-
mento alla Madonna. 

A settembre riaprirà la Chiesa
SS delle Grazie in centro storico

TERMINATI I LAVORI DELLA SOPRINTENDENZA, FARÀ PARTE DELLA PARROCCHIA SAN MATTEO

Mentre l'erogazione dell'acqua continua a dar problemi in Città, il settore
Servizi Pubblici del Comune di Marsala ha comunicato che - in cor-
rispondenza del periodo estivo - sono state apportate variazioni ai turni

di erogazione idrica nelle contrade Ettore Infersa e San Leonardo. In tale zone,
al fine di rendere più efficiente il servizio, questo sarà effettuato nelle giornate
di mercoledì e domenica. 

[ Airgest, Musumeci ha incontrato Ombra. A giorni la scelta ] - Concetti ribaditi
ieri mattina anche davanti al presidente Musumeci, a cui ha anche esposto la propria
visione e le proprie idee per rilanciare l’aeroporto. “Il presidente – afferma Ombra
– mi ha ascoltato con interesse, dimostrando di non prendere assolutamente sotto
gamba la questione. Per quanto mi riguarda, sono contento dell’incontro e modera-

tamente ottimista. Ad ogni modo, o con me o con un altro, serve un intervento im-
mediato, perché siamo già fuori tempo massimo”. All’incontro tra Ombra e Musu-
meci non ha presenziato nessun altro esponente del governo regionale. Nei prossimi
giorni, il presidente dovrebbe sciogliere la propria riserva e rendere pubblica la pro-
pria decisione sul nuovo management di Airgest. [vincenzo figlioli]

San Leonardo e Ettore Infersa: modifiche all'erogazione dell'acqua

NUOVA APERTURA CAREDENT 
DENTAL EXPERTS

Dental Sicily S.r.l. - sede operativa di Marsala - Direttore Sanitario: Dott.ssa Laura Antonietta Maria Governale. Informazione sanitaria ai sensi della legge 248 (legge Bersani) del 04/08/2006.

IL NOSTRO TEAM DI MEDICI DENTISTI VI ASPETTA PER IL VOSTRO CHECK UP 
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E’ stato noto il cronoprogramma
per la realizzazione del Porto
turistico “Marina di Marsala”.

Dal prossimo 1° settembre, la MYR –
la società che ha progettato l’approdo
– avvierà gli interventi tecnici prope-
deutici, fissati in sede regionale dalla
Commissione Tecnica di verifica del-
l’impatto ambientale. È quanto emerge
dalla nuova riunione del Collegio di
Vigilanza che, convocato dal sindaco

Alberto Di Girolamo, ha visto la par-
tecipazione dei Rappresentanti di Pre-
fettura di Trapani (Daniela Carlino),
Regione Siciliana (Aldo Guadagnino)
e Capitaneria di Porto Marsala (la co-
mandante Carla Picardi), nonché della
stessa MYR-Intercantieri Vittadello
(ingegneri Francesco Di Noto e Gu-
glielmo Migliorino) e del dirigente co-
munale Francesco Patti.“Un decisivo
passo avanti sul fronte tecnico-ammi-

nistrativo, afferma il sindaco Di Giro-
lamo. Dalla programmazione tempo-
rale comunicata dalla MYR ed
acquisita dal Collegio, si ha finalmente
certezza dei successivi step che con-
durranno al completamento dell’opera,
confermato per febbraio 2022”. A con-
ferma di ciò, anche il rinnovato impe-
gno della Intercantieri a portare avanti
il programma di investimenti, su cui
aveva già dato personali assicurazioni

al sindaco Di Girolamo lo stesso am-
ministratore unico Andrea Vittadello. I
lavori che saranno eseguiti a partire da
settembre riguardano indagini dei fon-
dali e lo sviluppo del progetto esecu-
tivo alla luce delle nuove varianti
costruttive.

Porto turistico: si comincia il 1° settembre
LA MYR HA PRESENTATO IL CRONOPROGRAMMA DEI LAVORI, CHE DURERANNO FINO A FEBBRAIO 2022

CONTINUA DALLA PRIMA
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Il Parco Archeologico
di Lilibeo - Marsala di-
venta teatro a cielo

aperto con Marsala Plateia
Aelia in musica 2019 gra-
zie alla collaborazione tra
il Parco e l’Associazione
Siciliana Amici della Mu-
sica di Palermo, Luglio
Musicale Trapanese e
l’Associazione Culturale
La Scintilla di Marsala. Domani, sabato 20 luglio, alle
21.30, Alessandro Quarta 5tet con Alessandro Quarta
plays Astor Piazzolla, un omaggio al compositore ar-
gentino. Alessandro Quarta, violinista, polistrumen-
tista e compositore, è cresciuto con i più grandi
direttori al mondo e ha effettuato tournée in Europa e
in tutto il mondo. Acclamato dalla CNN nel 2013
come Musical Genius, premiato nel 2017 a Monteci-

torio come Miglior Eccel-
lenza Italiana nel Mondo
per la musica, è stato indi-
menticabile nell’ultima
edizione del Festival di
Sanremo nella serata dedi-
cata ai duetti con Il Volo.
Ha suonato insieme ad ar-
tisti del calibro dei Berliner
Philharmoniker, Carlos
Santana, Mark Knopfler,

Boy George, Dionne Warwick, Lionel Richie, Celine
Dion, Liza Minnelli, Joe Cocker, Lenny Kravitz, Jo-
vanotti, Amy Stewart. Alessandro Quarta plays Astor
Piazzolla è un album candidato Grammy e primo
disco al mondo con sonorità jazz registrato in 3d in
Germania. Quarta il suo tributo a Piazzolla, dopo il
successo dei suoi primi due dischi, One More Time
(2010) e l’autobiografico Charlot (2014).

Domani il concerto di Alessandro
Quarta al Parco archeologico

IL VIOLINISTA APPREZZATO DA PUBBLICO E CRITICA SI ESIBIRÀ IN UN TRIBUTO AD ASTOR PIAZZOLLA

L'Alzheimer è una malattia
che sconvolge non solo la
vita del malato ma anche dei

suoi familiari. Se ne parla sempre
troppo poco. Ad aprire uno spira-
glio, è stato Giorgio Soffiantini, au-
tore del libro “Alois Alzheimer e
Chiara. La nonna che non c'è” che
racconta un atto d'amore quotidiano
verso la moglie malata. La "Lettera
aperta a Giorgio" è l'iniziale toc-
cante testimonianza del dottor Giu-
seppe Gambina, medico di origine
marsalese che instaura nel lettore
una suggestiva miriade di emozioni.
Gambina è componente del gruppo
di studio per l’Alzheimer dell’Isti-
tuto superiore di Sanità, che assieme
a Soffiantini, al senatore veronese
Stefano Bertacco, ad Antonio Conz
governatore del Distretto Lions 108
Ta4 (Rovigo, Padova, Treviso, Ve-
nezia) e a Roberto Mauri direttore
della cooperativa la Meridiana - che
a Monza ha dato il via all’innovativa
struttura 'Il villaggio dell’Alzheimer'
– sono stati ricevuti nei giorni scorsi

da Maria Elisabetta Alberti Casel-
lati. La Presidente del Senato ha vo-
luto fortemente tenere l'incontro
nella sala Koch di Palazzo Madama,
sede del ramo parlamentare. Si è
parlato dell'Alzheimer che in Italia
colpisce 800mila persone, ma anche
dei mezzi per affrontarla, alcuni dei
quali vanno bene solo all'inizio della
malattia, ma poi con le crisi com-
portamentali iniziano a diventare in-
sufficienti. E' emerso altresì un
problema di strutture in aiuto ai pa-
zienti e ai loro familiari che si de-
vono spostare per le cure, strutture
che vanno implementate. Ad esem-
pio, i Servizi Alta Protezione Al-
zheimer che intervengono in ascolto
alle famiglie che si trovano ad af-
frontare questo calvario.

Alzheimer, il medico marsalese Giuseppe
Gambina ricevuto in Senato dalla Casellati 

ASSIEME ALL'AUTORE SOFFIANTINI E AD ALTRI HA AFFRONTATO LA MALATTIA E LE PROBLEMATICHE

CINEMA SOTTO LE STELLE

Usi e costumi "poco eleganti" dei turisti,
e non solo, durante la stagione estiva
sulle spiagge. Scritta da Enzo Amato

Màs, Mirella Maggio e Dj Bato - "D'estate,
anche il nostro mare è la radiografia di quella
'Marsala tascia', peculiare e diffusa, che si ri-
tiene intoccabile. Non tutti, per fortuna, rien-
trano nella definizione". E' online, su YouTube
e su Facebook, la nuova versione (con tradu-
zione in italiano) della parodia sull’inciviltà al
mare: “La Nostra Bella Estate”. Il brano vede
la collaborazione di Alessandro Gagliano,
Maria Vita Maggio, Jonatha Lombardo e Ilenia
Giacalone. Montaggio audio-video di Peppe
Maggio. Canzone originale di Benji & Fede
"Dove e Quando". "La canzone è nata sponta-
neamente, con diversi amici abbiamo voluto
raccontare la classica domenica d'estate al mare
in Sicilia, tra abbronzature, divertimento,
pranzi completi e... 'inciviltà'. Mozziconi di si-
garetta, bicchieri e piatti di plastica, bottiglie,
cartone, assorbenti, anguria... Questo dovrebbe
farci riflettere tutti...”.

La Nostra Bella Estate... online
la parodia dell'inciviltà
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Primi importanti movimenti di mercato in casa biancazzurra.
Dopo la straordinaria salvezza conquistata l'anno scorso e
dopo aver sfiorato i play-off, coach Grillo si prepara al nuovo

campionato. Direttamente dalla Virtus Trapani, arriva a Marsala Ga-
spare Nicosia, un pivot alto 200 cm. Un giocatore di esperienza che
conosce la serie e completa un settore importante. Con l'arrivo di
Nicosia la società lilybetana continua a dare segnali di voler fare

una stagione ancora più entusiasmante. Dal quartier generale della
società, dal PalaMedipower, non trapela nulla, ma sul tavolo pare
ci siano trattative importanti, fra riconferme marsalesi eccellenti e
qualche innesto esterno. Pare che nelle prossime ore potrebbe uffi-
cializzarsi un acquisto decisivo. Sembra sia in arrivo un playmaker
che darà del filo da torcere a parecchi avversari.

La Nuova Pallacanestro Marsala si rafforza: arriva Gaspare Nicosia

[ Licari: “Non abbiamo aumentato le tasse e sono state ridotte le spese superflue” ] -
A proposito, la giunta ha presentato un emendamento di natura politica di oltre
mezzo milione di euro. Ma non potevate pensarci prima in fase di stesura dell'atto?
“Quando abbiamo pensato lo strumento finanziario da proporre all'aula, eravamo all'inizio
dell'anno. Sono trascorsi diversi mesi e sono cambiate alcune cose, aumentate alcune esi-
genze e si è reso necessario intervenire su alcuni settori. Per esempio su Marsala Schola,
sull'illuminazione pubblica e sulle somme dell'accordio di co-marketing che il sindaco
ha ritenuto necessario mantenere per incentivare il turismo nella nostra città anche in
mancanza di un accordo sull'aeroporto. Inoltre abbiamo postato circa 85 mila euro per il
settore cultura”. In modo totalmente diverso è andata invece per quanto riguarda il
Piano delle Opere Pubbliche Triennali. “Ognuno la pensi come vuole, ma in questo
caso il Consiglio comunale ha impedito che si facessero degli interventi pubblici, per
esempio nel settore della bitumazione delle strade”. I Consiglieri sostengono che vole-
vate indebitare le casse del comune. “Oltre che sapere spendere bisogna conoscere
bene anche le dinamiche. Dal 2019 una legge dello Stato impedisce di attingere ai fondi
di avanzo per i lavori pubblici. Se volevamo le strade asfaltate l'unico modo era quello di
accendere un mutuo che il comune di Marsala è solidamente in grado di pagare, malgrado
le decurtazioni dei trasferimenti di somme dallo Stato e dalla Regione che ogni anno au-
mentano”. Come avete fatto fronte a queste diminuzioni di trasferimenti? “Come si
evince dal Bilancio, intanto non aumentando alcuna imposta locale. Abbiamo privilegiato
la cosiddetta spending review. Quando ci siamo insediati, per fare un esempio, il comune
pagava diverse miglia di euro per la telefonia. Oggi la spesa è diminuita consistentemente.
Lo stesso di può dire sulla benzina delle auto e dei pullman. Poi, su imput del sindaco

Alberto di Girolamo, si è avviata una seria politica della lotta all'evasione. Non certamente
verso la povera gente per la quale abbiamo attivato tutta una serie di iniziative a favore,
ma contro i furbetti. Quello che possono pagare le imposte, ma evadono”. Lei ha anche
la delega ai servizi. La raccolta dell'organico in modo particolare, sta diventando
molto problematica. Come si sta attrezzando il comune di Marsala? “La situazione
è molto seria e rischia di diventare drammatica. La Regione non ha investito in sistemi
di smaltimento. Adesso tutti i comuni si trovano in serissime difficoltà. Sembra un para-
dosso, ma più abbiamo aumentato la raccolta differenziata più sorgono i problemi. In Si-
cilia c'è un 10% in più di organico da conferire. Nella sola Marsala sono, grazie alla
sensibilità dei marsalesi, tonnellate giornaliere di organico ben differenziato. Solo che
non sappiamo dove portarlo. Abbiamo provato al nord Italia, ma adesso sembra che anche
questa soluzione si va facendo sempre più difficile”. Forse perché il governo nazionale
a trazione leghista non vuole la spazzatura del sud? “Capisco il senso della sua do-
manda. Io però debbo occuparmi di soluzioni. Il sindaco è impegnato nella ricerca di
possibili alternative. Abbiamo insistito con le autorità competenti, sempre nel rispetto
delle leggi, su di una soluzione della vicenda Sicelfert. La riapertura del centro renderebbe
più semplice la soluzione del conferimento dell'organico. Inoltre il nostro comune si è
fatto promotore attraverso una apposita conferenza tenutasi in prefettura, del tentativo di
riaprire un centro di conferimento a Castelvetrano che è chiuso da anni. Intanto invitiamo
quanti abitano nelle numerose contrade del marsalese a dotarsi delle compostiere. Sono
utili, eliminano la raccolta dell'organico e sono completamente gratuite. Basta andare sul
sito del comune e compilare l'apposita domanda. Ne abbiamo distribuite oltre mille. Altre
migliaia sono pronte e siamo disponibili a comprarne ancora”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA


